

Cali, junio 5 de 2023.



TEMAS DESTACADOS: [Olindo Reis De Oliveira](#) | [Contáctenos](#) | [Versión PDF](#) | [Salud](#) | [Mascotas](#)

■ Con cámaras trampa

## Comunidad del río San Juan conoce y cuidar fauna



Foto: CVC

MEDIO AMBIENTE

Domingo 4 de Junio, 2023

Un reconocimiento a la comunidad de Puerto España – Miramar, en un sector del río San Juan, Buenaventura, hizo la CVC ante el interés de los habitantes del consejo comunitario de conocer un poco más sobre la fauna que los rodea para protegerla.

En la zona se ha reportado el avistamiento de varios felinos de menor tamaño, lo que motivó a los habitantes a solicitar asesoría y ayuda de la CVC, que vivene adelantando con ellos un trabajo de instalar cámaras trampa.

Juan de Jesús Salazar Wagner, funcionario de la entidad, sostuvo que “con el acompañamiento de la comunidad, gente del consejo comunitario y personas de la zona, hemos venido haciendo la instalación de cámaras de fototrampeo para identificar diferentes especies, principalmente, felinos. Esto es un trabajo que venimos desarrollando con la Corporación desde hace unos años, en la Dirección Ambiental Regional Pacífico Oeste, también por un llamado de la comunidad porque quiere conocer más sobre las especies que aquí habitan”.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



[Finaliza el tiempo para renovar la Licencia de Conducción en Cali](#)



[Jamundí](#)



[Enfermedades que son producto de la brujería](#)



## Conservación

La gente asentada en este territorio de la zona rural de Buenaventura tiene un gran trabajo adelantado, en cuanto a la conservación.

Luis Alfonso González, habitante de Puerto España – Miramar manifestó que “hicimos el llamado a la CVC para que colocaran las cámaras porque queríamos saber que animales andan por acá, los que más transitan por estos montes y pues eso es uno de los mayores objetivos que queremos, para tratar de conservar”.

Estas cámaras trampa permiten hacer observación sin la presencia de los seres humanos, ya que los olores y los ruidos pueden ahuyentar a los animales.

■ Crearán más Jardines Polinizadores

## Valle cuenta con “Hotel de Insectos”



Foto: Gobernación del Valle

MEDIO AMBIENTE

Domingo 4 de Junio, 2023

Con la creación de un Jardín de Polinizadores, el Valle del Cauca cuenta con un proyecto piloto para el desarrollo de un Hotel para Insectos.

Esta iniciativa fue puesta en marcha en la Institución Educativa 20 de Julio del barrio Berlín Fátima, de la comuna 4 de Cali por la Gobernación del Valle, la Secretaría de Ambiente del Valle e Inciva.

Estos jardines son espacios naturales que **ayudan a la supervivencia de plantas y animales**, creando lugares seguros para mariposas, colibríes, abejas, entre otras especies, que se alimentan de las flores y al hacerlo ayudan a transportar el polen dando lugar a la polinización.

Emily Vélez directora de Inciva dijo que “este es el punto de partida, la primera piedra, porque es el lugar donde crearemos el primer **“Hotel de Insectos”**, una estrategia mediante la cual buscamos ayudar a mitigar el impacto que los seres humanos generamos a la naturaleza producto de la urbanización”.